

Kurzbericht Mitgliederversammlung (MV) vom 21. März 2024 und Einladung zu einem gemütlichen Nachmittag von Swiss Leaders Regio Zürich-See

Unsere gut besuchte MV bot einmal mehr beste Gelegenheiten für Netzwerken und Kontaktpflege. Alle Traktanden konnten zügig besprochen werden und sämtliche Anträge wurden genehmigt. Nebst den bisherigen Vorstandsmitgliedern – Karin Götz als Vizepräsidentin, Ines Lorenz für Events und Veranstaltungen zuständig, Claudio Stutz als Finanzverantwortlicher, Christian Mathis als Veteranenobmann und Otto Frei als Präsident – wurde Roman Obrist als Aktuar und für Events neu in den Vorstand gewählt. Alle Wahlen und Abstimmungen erfolgten einstimmig. Unsere Anlässe für das laufende Jahr werden in den nächsten Tagen auf der Homepage aufgeschaltet. Für den nächsten Anlass laden wir sämtliche Mitglieder ein, die sich für einmal einen freien Nachmittag mit Spiel, Spass, guten Gesprächen und fröhlichem Beisammen gönnen können und wollen:

Montag, 6. Mai 2024, 14.00 – ca. 17.00 Uhr, Restaurant Muggenbühl, Muggenbühlstrasse 15, 8038 Zürich Wollishofen (Nähe Autobahn, Parkplätze vorhanden)

Seit vielen Jahren treffen sich langjährige Mitglieder unserer Regio von Swiss Leaders (ehemals Schweizerische Kaderorganisation SKO) teilweise mit Partner/in einmal im Monat zu einem gemütlichen Nachmittag und zu spannenden Gesprächen im Restaurant Muggenbühl in Zürich-Wollishofen. Eine Kegelbahn steht zur Verfügung, es wird gejasst, über Gott und die Welt diskutiert, Vergangenes und Aktuelles besprochen und viele Erfahrungen ausgetauscht. Es ist auch ein schöner Treffpunkt für Hinterbliebene verstorbener Mitglieder.

Aber – wie in so vielen Vereinen – werden die Teilnehmenden älter und weniger. Wir möchten diese schöne Tradition beleben und laden alle Mitglieder ein, einmal reinzuschnuppern. Es ist selbstredend keine Verpflichtung damit verbunden. Einfach mal reinschauen, plaudern, sich beim Kegeln versuchen, einer Jass Runde anschliessen, ein eigenes Spiel mitbringen und andere begeistern – lass Dir etwas einfallen. Und natürlich gibt es auch etwas zu Trinken und zu Knabbern. Damit wir genügend Verpflegung bereitstellen können, ist eine Anmeldung notwendig.

Also los, anmelden und teilnehmen. Christian Mathis als Veteranenobmann und wir vom Vorstand freuen uns auf viele neue Gesichter an diesem historischen Ort!

Kameradschaftliche Grüsse

Swiss Leaders Regio Zürich-See

Otto Frei, Karin Götz, Ines Lorenz, Roman Obrist, Claudio Stutz und Christian Mathis

Die weiteren Daten, zu denen Du immer willkommen bist (jeweils am ersten Montag des Monats (ausser August) von 14 – 17 Uhr):

- 3. Juni 2024
- 1. Juli 2024
- 2. September 2024
- 7. Oktober 2024
- 4. November 2024
- 2. Dezember 2024 mit anschliessendem Imbiss